日本共産党 北区議会議員



宇都宮 ゆり 区政レポート

ご相談はお気軽に 電話 090-1406-7995 メール vuri-utsunomiya@kvoukita.ip

北区議会第4回定例会 宇都宮ゆり議員が個人質問

今回の質問は地元商店街のお声や 住民の皆さんの思いを伺い、紹介し ました。



11月21日から12月6日まで第4回定例会が行われ、本会議で個人質問に立ちました。

中小業者への支援拡充を

・区内中小業者へ「(仮称)北区エネルギー 価格高騰緊急対策支援金」の創設

Q.「コロナ禍のもとで営業努力を重ねたが、物価 高騰が直撃し、営業を継続していくのが困難で廃 業したお店もいくつかある」との声を紹介。

直接支援に踏みきっている杉並区や新宿区のように北区でも「(仮称)北区エネルギー価格高騰緊急対策支援金」を支給するよう求めました。

A.区は新たな借り換え制度を創設してきたとして 「景況に努め、必要な支援について検討していく」 と答えました。

国の非課税世帯への給付金は年内に支給

北区議会に補正予算案が追加へ

(12月5日最終本会議で議決)

世帯全員が令和5年度・均等割 非課税世帯(49000世帯)に対し 1世帯につき7万円を12月下旬に 支給予定。

区から対象世帯に申請書が発送されます。

・創業支援の拡充を

Q. これから創業を考えている起業家への支援として、商店街空き店舗活用とコミュニティビジネスチャレンジショップ事業について、家賃補助の期間を3年間に拡充すること、あわせて店舗の改修費や設備費に対しても助成を拡大するよう求めました。

A.区は「2つの事業について相談支援の中で、相談者のニーズを把握しており、現在、申請要件の緩和や補助期間・対象の見直しを検討している」と答えました。

起業支援等事業計画改定のなかで事業の再構築をはかる見通しを示しました。

住民参画ですすめる東十条駅周辺まちづくりを

まちづくり整備計画の策定について

Q. 検討会や中間報告会の他に区民の皆さんの 要望に応じて自由に参加でき議論や提案、意見 が言える場を区として作って頂きたいと要望しま した。

A. 引き続き、同様の報告会やオープンハウス型説明会を開催するなど、地域の皆さまのご意見等を丁寧にお伺いしながら策定していくと答えました。

当初のスケジュールが1年延長されました。

住民の皆さんが意見が言える場は来年4月、5 月「中間まとめ報告会」と12月のオープンハウス住民説明会、パブリックコメントのみとなっています。東十条駅周辺について地元の皆さんの意見や要望を集め、区へ要望していきたいと思いますのでお声をお寄せ下さい。(宇都宮ゆり)



Q. JR下十条運転区跡地の利活用について 今後の見通しは?

A. 土地所有者であるJR東日本からは、下十条運転区跡地の利活用に向けた検討を進めていると聞いているが、現時点で具体な計画等は決定されていない。

区としては、JR東日本と協議を継続し、JR東日本も委員として参加しているガイドライン策定検討会において議論し、整備計画に反映していくと答えました。



東十条駅南口

エレベーター

ガイドライン策定は1年延期されましたが、東十条駅南口に予定どおり2025年度中にエレベーターは先行して1基(22人乗り)設置されます。

設置場所は南口階段下(シルバー人材 センターさんの小屋付近)今年度、試 掘工事が始まります。



建設委員会資料



先日、飲食店応援企画 北区民商主催 「夜のオリエンテーリング」に参加しました。3軒ともこの企画用に特別メニューを 用意してくださり感激でした!

王子の街の新しい発見もあり、楽しいひと 時を過ごしました。



